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Abstract (en)
The equipment e.g. giraffe sander (10), has a head (12) for receiving a tool presenting a work surface in contact with a surface to be treated (22)
when the equipment is in a working position. The head includes a circumference equipped locally with a directional lighting intended to clarify the
surface to be treated with an incidence lower than 30 degree when the equipment is in the working position. The lighting comprises a set of light
sources (20) intended to clarify the surface to be treated with various distances of the head in the working position. An independent claim is also
included for a finishing method for sanding a surface to be treated.

Abstract (fr)
Un équipement (10, 100, 200) pour le traitement d'une surface à traiter (22), notamment d'une surface brute, peinte ou enduite, comporte une
tête (12) pour recevoir un outil présentant au moins une face de travail venant au contact de la surface à traiter lorsque l'équipement est dans
une position de travail. L'équipement comporte en outre un organe de préhension relié à la tête. La tête présente un pourtour pourvu au moins
localement d'un éclairage directionnel destiné à éclairer la surface à traiter avec une incidence inférieure à 30° lorsque l'équipement est en position
de travail. Lors du traitement, par exemple du ponçage, d'une surface à traiter, notamment d'une surface murale ou d'un plafond, l'opérateur pose un
équipement suivant l'une quelconque des revendications précédente en position de travail sur la surface à traiter et éclaire au moins une partie de
la surface à traiter avec l'éclairage de l'équipement en lumière rasante pour repérer les défauts de la surface à traiter, puis corrige les défauts avec
l'équipement, en évitant de traiter avec l'équipement l'ensemble de la surface à traiter.
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